

Pourquoi la tortue est lente

Il y a de cela bien longtemps, la tortue était rapide . Un jour, elle voulut faire la course contre le lapin . Il se prépara, il se mit en place et la course commença. La tortue était loin devant le lapin, elle allait tellement vite qu'elle ne vit pas l'arbre . Elle se cogna la tête. Quand elle se réveilla, le lapin était devant elle, elle courut à pleine vitesse et en arrivant elle avait mal aux jambes et était fatiguée. Depuis ce jour, la tortue est lente et ne peut plus courir.

Fin

Elroy et Mathis